

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Kristina Frank
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Sabine Bär
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

23.05.2018

Raum für Mountainbike und E-Bike

Die Landeshauptstadt München prüft, auf welchen mountainbike-geeigneten Hügeln in München trails und Flächen für Schulungen angelegt werden können.

Begründung

Mountainbiken und E-biken haben sich zu Trendsportarten entwickelt.

Um unfallfrei größere Touren zu absolvieren, sollen sich die Sportlerinnen und Sportler schulen und üben können. Dafür sollen in München auf geeigneten Hügeln (z.B. Müllberg neben BAB A9) entsprechende trails und Schulungsflächen angelegt werden. Dies würde auch die Begeisterung fürs Fahrradfahren im Alltag und beim täglichen Weg zur Arbeit fördern. Gleichzeitig muss für eine kurze Feierabendtour nicht mehr weit gefahren werden.

Ebenso wird das Bewusstsein für den Umgang mit der Natur und deren schonende Nutzung gestärkt, das Miteinander aller Naturliebhaber gefördert und gleichzeitig andere Bereiche (z.B. Olympiaberg) entlastet.

Schulungen könnten durch etablierte Münchner Vereine mit Verwendung mobiler und umweltschonender Trainingsgeräte stattfinden.

Initiative:
Kristina Frank
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin